

Technologiestandort wird gefestigt

TÄGERWILEN (pd) Kürzlich konnte man im High-Tech-Center Thurgau-Tägerwilen die interne Eröffnung des HTC 2 feiern. Die zweite Bau-Etappe vervollständigt nun den HTC-Gebäudekomplex und konnte den Mietern übergeben werden. Die offizielle Eröffnung wird erst im Herbst stattfinden.

Der aktuelle Mieterbestand von 23 Firmen bestätigt erneut die Griffigkeit der HTC-Philosophie, deren Zielsetzung es ist, optimale Voraussetzungen für Forschung, Entwicklung, Produktion und Logistik zu schaffen. Betrachtet man die Mieterliste des HTC einmal genauer, stellt man fest, dass sich immer mehr Technologie-Know-how in Tägerwilen konzentriert.

Wettbewerbsvorteile inbegriffen

Es liegt nicht nur am umfassenden Raum- und Dienstleistungsangebot, dass das HTC bei innovativen, jungen Unternehmen dermassen beliebt ist. Im thurgauischen Tägerwilen hat sich mittlerweile so etwas wie ein «Förderzentrum des Erfolgs» gebildet. Für die administrativen Arbeiten steht ihnen das HTC-Service-Center zur Verfügung. So befreit von organisatorischen Kümernissen können sich die Mieter der Maximierung ihrer Produkte widmen.

Die Gelegenheit, am HTC-Know-how zu partizipieren, bietet sich Jungunternehmern in Form des Bürohotels. Zu günstigen Konditionen erhalten die Interessierten ein voll ausgestattetes Firmendomizil mit Telefon, Telefax, Pult, Sessel und Ablagemöglichkeiten.

Jungunternehmer fördern

Die Firma MK-CAD hat ihr Domizil im Bürohotel des HTC. Michael König hat



Zahlreiche Gäste trafen sich zur internen Eröffnung des HTC 2.

(Bild: pd)

das Einzelunternehmen Mitte 1993 gegründet und ist heute mit einem Angestellten auf der Spur des Erfolgs. Als Business-Partner von zwei der weltweit grössten CAD-Firmen ist die MK-CAD immer auf dem neuesten Stand der Softwareentwicklung.

Seit Februar dieses Jahres ist die Firma Software-Support Reich im High-Tech-Center Tägerwilen zuhause. Sabrina Reich, Informatik-Spezialistin, machte sich vor zwei Jahren in Deutschland selbständig. Das von ihr entwickelte Tandem-Konzept für Firmen stösst bei der Kundschaft auf grosses Interesse.

Die im HTC domizilierte Firma PeriTec AG wurde dieses Jahr vom «Technologiestandort Schweiz» mit dem Technologiepreis ausgezeichnet. Seit zehn Jahren beschäftigt sich die PeriTec AG mit der Integration von CD-ROM-Systemen ins tägliche Arbeitsleben.

Die Firma TEC-SEM entwickelt und

liefert Automationssysteme in spezieller Reinraumausführung für die Microelectric-Industrie. TEC-SEM wurde 1981 in Ermatingen gegründet und ist aus dem seit 1981 bestehenden Konstruktionsbüro Jakob Blattner hervorgegangen. Wichtigste Produkte der Firma TEC-SEM sind automatische Handling- und Beladesysteme für Siliziumscheiben (Wafer) oder für Glassubstrate, sowie automatische Lagersysteme für Fotomasken.

Hansjörg Fasnacht, VR-Präsident des High-Tech-Center Thurgau-Tägerwilen, will mit seiner Firma ASBO AG in Sachen Technologietransfer in der Ostschweiz zukünftig eine wichtige Rolle spielen. Fasnacht sieht seine Firma als Vermittler der thurgauischen Wirtschaft und verschiedenen internationalen Kompetenz-Zentren und zielt dabei auf die Entlastung und Ergänzung der bestehenden kantonalen, industriellen und gewerblichen Anlaufstellen.

HTC

1 | 2 | 3